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保護者　様
船橋市立薬円台小学校

校　長　八木橋　朋子

施設に関する意見 回　　答
外トイレを綺麗にして欲しいです。男子トイレ詰まります。

外のトイレが汚くて入るのを嫌がる
早く洋式にしてほしい

外トイレの改装をお願いします。

きれいな学校づくりで校庭のトイレを新しくしてほしいです。

校庭の外のトイレがつまったりするので、新しくして欲しいです。

校庭の外トイレがつまったりするので、新しくして欲しい。(よくサッカー部は、他校が来て使う事も多いので。)

外トイレが汚く子供が嫌がる
早く洋式にしてほしい

子どもの安全衛生を考えて、校庭にあるトイレを新しくしてほしいです。

きれいな学校づくりで校庭のトイレが汚くて、サッカー部で掃除しても臭いが落ちず、衛生面が気になります。

トイレの掃除が気になります。毎日で大変かと思いますが、もう少しチェックをするなどして清潔を保つ、きれいに使うように促すなどの対策があれ
ばいいかなと思います。いつもありがとうございます😊

子供の使用するトイレに青のりがはえてました。清掃を徹底したほうがよいように感じます

体育館をできるだけ早く使用出来るようにして欲しい。 できるだけ早く終われるように努力していただき、予定より早く終えることができました。

情報発信に関する意見 回　　答

気象情報により休校になる時の判断がしずらく、メールで一括で連絡をくださることを強く望みます。朝、学校があるかないか、気象情報を見なが
ら判断して、家庭の体制を整えるのは、共働き家庭において、ものすごく負担になります。やるもやらぬも学校の判断に従いますので、学校で一
括して連絡をいただけますと幸いです。以前、意見を挙げましたが、検討します。のまま、お返事をいただいておりません。船橋市で同じ対応と
伺っていますが、是非それならば、船橋市に掛け合っていただきたいです。よろしくお願いいたします。

市の方針では、気象条件（警報等）による休校の連絡は「（ガイドラインがあるため）学校ではメール
を配信しない」となっております。学校としてはできるだけ保護者の混乱を避けるためにわかり次第メー
ル配信を行っております。警報が出そうな時も近隣の学校と調整をしながら判断を行っているので、
連絡することが遅くなってしまうこともあります。教育委員会には一斉メール等配信できないのかと要
望は出しております。なお、令和７年度より休校の判断が千葉県北西部から船橋市へと変更になり
ます。詳しくは３月３日付の学校メールをご覧ください。

メールでくるお便りはスマホで見ると文字が画面をうごかしなからじやないと見にくいから大事な事以外あまり読まない。スマホ画面で見やすいよう
にしてほしい

現段階でこれ以上見やすい方法は難しいと回答を得ています。

連絡事項がプリントであったり、アプリであったり、iPadであったりで一貫していないので、どこに何の情報があるのかがわかりづらく、
統一いただけると助かります。子供が1年生なので、先生からの伝達事項を100%伝えるのはまだまだ難しく、ご検討いただけると幸いです。

原則、学校からのお便りは安心メール。学年からのお便りは紙媒体。クラスの連絡（宿題等）は連
絡帳となっております。お休みされた子もわかるようクラスルームやロイロノートでお知らせすることもあり
ます。その際は担任に確認していただくようお願いします。

学校だよりなどを安心メールで配信していただいているので、学年だよりも同じように配信にしてもらいたいです。
学年便りはお家で貼って見るので印刷が良いという声を多く聞いております。ペーパーレスの観点か
らも配信については今後考えていきます。

必要な持ち物（草むしり、芋掘りの際の軍手など）事前に分かるものは早めに連絡してほしい。
学校だよりはより細かい情報があると分かりやすい。第一子の保護者はどのような行事か分かりにくい。
保護者参観の有無なども書いてあると助かります。

学校行事に関しては、原則一か月前には出せるようにしております。年間行事予定で保護者が参
観できるものは☆印がついておりますので確認をお願いします。学年で取り組むものに関しては学年
便り等でお知らせをするので少し遅れてしまうこともあります。

　早春の候、皆様におかれましては、日頃より、本校の教育活動にご理解とご協力をいただき誠にありがとうございます。
　さて、学校評価アンケートにいただきました貴重なご意見への回答についてお知らせします。別紙『令和６年度薬円台小学校「学校評価」アンケート結果』並びに『令和６年度薬円台小学校「学校関係者評価」につ
いて』と併せて、ご一読ください。
　なお、同様の意見についてはまとめさせていただき、主旨が変わらないよう編集させていただいた内容もあります。また、掲載できなかったご意見についても、全教職員に示し参考にさせていただいています。今後も保護
者、学校協議会委員、地域の皆様のご意見を参考にして教育活動の改善に努めてまいります。ご理解とご協力をお願いします。

令和６年度　薬円台小学校「学校評価」保護者アンケートによるご意見

外トイレの改修工事は教育委員会に要望をしています。しかし、予算の関係や普段使用しないという
こと、「現状使える」という判断で要望は通っていません。ご意見の通りだいぶ古い（汚い）ので、これ
からも粘り強く要望をして参ります。

南東のトイレは長年の汚れが目立ちます。子供たちの掃除だけでは限界がありますので、今後ファン
ファン活動等で保護者の力をお借りできたらと思います。



行事に関する意見 回　　答
他校で行われている音楽祭をしてほしい。

運動会は午後まで実施してほしい。

運動会で体調を崩しそうなので、もう少し早いとありがたいです。また4月の段階では運動会でお弁当を食べる予定だったのを子供が楽しみにし
ていたので（ご家庭によっては嫌かもしれませんが）閉会式後の自由参加のような形で選べるとありがたいと思います。ご検討お願いします。

校外学習を増やして欲しいです。

運動会で階段はシート敷かないように書いてあったがほぼ階段ってところまで敷いており、背が低いので階段上で見たく階段に立っていたら持ち
主が戻ってきて迷惑そうな顔してました。シートを敷いても良いのならもっと後ろからにすべきと思います。自分の子ではない時にも前の場所を譲
らない方も多く見にくかった。

学校がすべてのことに対して注意することが難しいことをご理解ください。今後もルールを守っていただ
けるようわかりやすく説明し、理解を求めてまいります。

１年生の校外学習と運動会の日程が近く、そのあたりとても疲れている様子だったので、来年は少し離れたらいいなと思いました。
できるだけ行事は離したいと考えておりますが、バスの予約や見学先の状況により近くなってしまうこと
もあります。ご理解ください。

水泳の授業が天候で中止になりがちなので、予備日を多めに設ける等の工夫があるといいなと思いました。

プールの授業が少ないのが心配です。夏の猛暑が心配なのであれば、多少寒くてももっと早い時期に行っても良いと私は思います。

薬円台高校との農園の収穫活動など、以前はあったのになくなってしまった取り組みも多いかなと感じました。

薬円台高校に憧れている気持ちもあり、自分達より上の年齢の学生さんたちと関わる機会が増えることはいい体験だと思うので、家でも機会が
あれば参加するが、学校でも今少なくなってると感じるのであるといいなと思います。

お子さんに関する意見 回　　答
時間や期限を意識出来ず、「急ぐ」ことが出来ない。そのため、早寝早起きの大切さが理解出来ず、時間が足りずに朝食を摂れないことが多
いが、本人にはそれが良くない事という自覚が無い。

学校を休みたがる
家庭の方の問題になるのですが､寝る時間が遅くなりがちなので気をつけていきたいと思います。

早寝ができていない

運動会で防寒具を使用していいと言うことでありがたかったが、他の服に着替えることもあって、どの時にはこの防寒具と子ども自身が全てを覚
えるのは難しかった。

指導に関する意見 回　　答

一年生はまだ本人が言われた事を理解してない場合が多く、持ち物や持ち帰るもの、提出物などの特に大事なものの確認を先生とみんなで
確認する時間を設けてもらえると助かります。（例えば大事なものなどは皆んなに行き届いてるかの確認、一つづつ手にとってあげるなど短時間で
いいので）

算数に関して、計算ドリル等ほとんど子どもの意欲任せ。理解できていない為、自習にされても進められず、強制的な宿題になるわけでもない
ので、理解してないものを自主的に進めるわけないですよね。後になって溜まりにたまった状態で宿題にされ、短期間でほぼやっつけ状態でやら
されてる状態。おかげで割り算の筆算は全く理解できておらず、算数が益々嫌いになりました。先生が一人一人理解するまでついて教えるのは
無理だと思います。だからこそ漢字ドリル同様、毎日１ページずつでもいいからちゃんと宿題として出して欲しかった。その方が親の負担も少な
く、子どもも理解しようとする余裕があると思います。自主性、計画性を育てようと思っているのであれば他の方法でお願いします。

学習面のサポートが少し足りてないと思われた。

今まで成績などの他者比較、他者評価の教育ではなく、子どもの自己愛を育めるような教育が受けられることを願っています。

復習や基礎の定着は自宅でと任されていると思う

もっと体を使うことをしてほしい。体力低下が問題だと思う。

親に子どもから子どもたち同士の関わりに関する話があった時にかけてもらった先生の言葉を子どもが疑問に思っていて、上手く理解出来てい
ないなと感じる時がまれにあると感じます。

お子さんのことや子育て等で気になることや困ったことがありましたらいつでも担任やスクールカウンセ
ラー等に相談できますのでお知らせください

教員は、一人一人を大切にした指導を心がけていますが、気になることがありましたらいつでもご相談
ください。学校教育は家庭との連携なくしてはできません。今後もお子さんの健やかな成長のために手
を取り合っていきたいと思います。

行事は目的が大切です。今後も目の前の子供達にどんな力をつけさせたいのか、授業時間との兼
ね合い等を考えながら行事の計画を行って参ります。

今後も安全を一番に考え、無理ない範囲で行ってまいります。

１，２年生は野菜収穫体験、３～６年生は書道部の書初め指導（今年度は中止）。６年生は理科
の実験教室など交流を行っております。先日、サッカー部、吹奏楽部が薬園台高校と合同練習を
行いました。今後もＦｕｎ☆Ｆａｎ活動で積極的に交流を図っていきます。



日々､教職員の先生方には子ども達のためにご尽力いただき感謝しております！
毎年書いている気がするのですが､週末使う予定がない時はタブレットを持ち帰る必要があるのかなと思います。特に低学年の子は重くて大変な
のではと感じます。理科､書写を専科の先生が担当してくださっていたので来年度また同じ体制に戻ったら担任の先生方の負担が少しは減って
いいと思います。

タブレットは必要に応じて持ち帰りを行っております。週明けは感染症等で、お休みが増え、閉鎖にな
ることもあります。その際にタブレットはあると担任からの連絡をスムーズに行えます。また、課題以外に
も週末はタイピングなどタブレットに触れることでICTスキルの向上が期待できます。是非活用してくだ
さい。専科教員はできるだけ活用したいと考えておりますが、教員不足のためご迷惑をおかけしており
ます。

単なる質問で申し訳ないですが、いじめのような行為があった場合、船橋市のいじめ対応フローチャートに添って対応をして頂いているのでしょう
か？

 いじめは、決して許されないことであり、また、どの児童にも、どの学校でも起こり得るものでもありま
す。市内小学校には「学校いじめ防止基本方針」があります。いじめがあった場合は、それに則った
対応を行っております。今後も「いじめは人間として絶対に許されない」との意識を、学校教育全体
を通じて、児童一人一人に指導して参ります。

安全に関する意見 回　　答
通学路の見守りが十分とは言えないと思います。
保護者だけでは限界がありますので、地域の時間に余裕のある高齢者の方々の手助けをお願いできたら良いなと思います。

PTAの方で公民館や自治会等でスクールガードに関してのお願いを行っております。引き続き、地
域の力で安全見守りをお願いします。

通学を見ていると危ないところをよく見かける。門も開けっ放しのことが多い。簡単に誰でも入れる。
危険個所は教育委員会、警察と連携をして改善を求めてまいります。お気づきの箇所等がありまし
たら教頭までお知らせください。門は原則児童が在校中の間は閉めておりますが、工事関係等で開
いている時もあります。

PTA活動に関する意見 回　　答
教育計画ではないが、先生方の写真付きの紹介があると有り難いとは思います。（名前と写真だけで構わない）
今年度、広報誌がなく紹介がなかったので、転入してきた先生方や学年の先生すらわからないので、少し不便に感じています。必要があればお
手伝いした方がいいか？と思っています。

前まで先生の顔写真付きのお便りがあって今年も楽しみにしていたが、なくなったようで残念です。

その他の意見 回　　答
教育相談日など設けられているのはよいと思うが、具体的にどんな場合に利用したら良いのか、利用すべきなのかが、わからない。
関係ないと思いがちだか、本当は利用した方がいい場合もあるのか？と思ったりしている。

お子さんに関すること、学校教育に関することであればどんなことでも構いません。是非ご活用くださ
い。

以前から気になっていたのですが、児童の名札の安全ピンの向きは左右逆の商品に変更できないのでしょうか。ピンの向きのせいで右手では留
めづらく、我が家では購入時にペンチでピンの向きを逆さまに直してから使わせています。子供は器用なので毎日使う中で自然に慣れていって
いるのだと思いますが、1年生で名札つけがうまくいかない原因は名札自体にも理由があると思います。もしも商品の変更が可能なようでしたらご
検討いただければ嬉しいです。

商品のことですので、学校では対応が難しいですが、取扱業者には伝えます。今は洋服に穴が開か
ないクリップ状のもので留めているお子さんもいます。

「薬円台FUN☆FANプロジェクト」は素晴らしい取り組みだと思います。校内の階段に歴代ミントちゃんが並んでいく事がとても楽しみです！運
動会の記念品も素敵でした！！
保護者として微力ながら、今後もみなさんと協力し合って活動していきたいです。
そこで、もっと保護者や地域の方に広く知ってもらえるよう、学校HPに「薬円台FUN☆FANプロジェクト」のページを作り、ミントちゃん情報や
活動の記録を載せていくのは如何でしょうか？可能であれば児童が記事を作成するのも良いかと思います。

今年度力を入れている取り組みを評価していただきありがとうございます。今後もこの活動をご理解、
ご参加していただけるよう皆様にお知らせしていきたいと思います。

冬季長袖インナーは着せても問題ないと思う。汗で冷えて風邪をひいて病院を受診するこどもをみたことは、ここ数年ありません。
すぐ脱ぐことができず暑さ調節ができない。汗等で汚れても着替えられない等の理由で上着の着用
を可としています。ご理解ください。

PTA活動の見直して今年度は行っておりません。どなたかが行っていただくのであれば来年度は作
成できるとPTAから回答を得ています。


